
REQUERIMENTO N° 557/07 
De Informações 

 
“Sobre a construção de canaletas 
em vias do Município”. 

 

Considerando-se que, nos bairros do nosso Município, estão 
sendo construídas novas canaletas para facilitar o escoamento das águas 
pluviais; 

Considerando-se que, algumas canaletas que foram 
construídas, estão apresentando problemas logo após serem feitas, exemplo: 
a canaleta da Rua do Irídio esquina com a Rua Caetano Sartori, no bairro 
Mollon IV; 

Considerando-se que, as canaletas estão empoçando água 
próxima às guias das calçadas, principalmente nas esquinas, e causando o 
estufamento da camada asfáltica nestes locais, e 

  Considerando-se ainda que, a Prefeitura está gastando o dobro, 
tendo que além de construir as canaletas, arrumar o asfalto estragado pelas 
águas, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- É de conhecimento do Poder Executivo, os problemas dessas canaletas? 
Justificar.   
 
2- Qual o valor pago pela construção de cada canaleta, pelo Poder Executivo? 
Descriminar. 
 
3- Qual a empresa responsável pelas obras de construção e de reparo das 
canaletas? Justificar.   
 
4- Existe algum acompanhamento de técnicos ou engenheiros nestas obras? 
Descriminar.  
 
5- Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2007. 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


